



とんけし

学校の教育目標

- 思いやりのある子
- 深く考える子
- からだを鍛える子



富岸小学校 学校だより No.13 令和7年3月24日

ホームページ http://www.noboribetsu.ed.jp/~tn_info/

未来へつなぐ

～多大なるご理解とお力添えをありがとうございました

校長 小野島 晶

先週末から月曜にかけては冬に逆戻り。少雪でこのまま春に！という願いもむなしく、やはり帳尻は合うのだなあと、到来する春への期待感を膨らませる、そんな数日でした。

本日をもって、令和6年度の全ての教育活動が終了しました。卒業証書・修了証をもって、子供たちは現学年の教育課程を終えたこととなります。一人一人の成長が、実によく感じられる1年となりました。

地域・保護者の皆様には、今年度も大変お世話になりました。学校行事や教育活動での充実感や手応えがあった一方、児童間や学級内のめめごと・トラブル、校外生活での事件や事故等も起き、学校の対応力が問われる場面も多くありました。こうした中でも、皆様のご理解や支えにより、課題を小さくしつつ何とかこの日を迎えることができたものと深く感謝しております。本当にありがとうございました。

さて、この1年、「人とかかわり、つながり、自己発揮できる力を付ける学校」を目標に、社会で生きる力を子供たちに育成すべく、教職員がチームとして指導に当たってまいりました。それに対し、保護者アンケート等で肯定的な評価をいただいた反面、多くの課題もご指摘いただきました。皆様の声を真摯に受け止め、職員で議論を重ね、子供たちの育成につながる教育活動の改善・質の向上に向け、再び実践を始めました。来年度から取り組む「学年内教科担任制」では、職員で実践・研究しながら子供ファーストでよりよい取組としていく決意です。引き続き、お子さんや学校・教職員の様子を見ていただき、率直なご意見をいただければ幸いです。

この後も、地域・ご家庭・学校の役割を再確認し、それぞれが責任を果たしつつ、一層の連携・協働により、総がかりで子供たちを育てていきたい、との思いを強くしております。学校からの情報発信・皆様とのつながり強化にも引き続き努めてまいります。

19日の卒業証書授与式、本日の修了式では、引きしまった表情の子が多くいました。私たち教職員は、小学校6年間の重みを再認識し、子供たち全員が自信を胸に卒業できるよう全力を尽くさなければならない、と気持ちを新たにしましたところ です。

4月から、富岸小学校は再び歩みを始め、未来を見据えた学校改革に引き続き挑みます。今後も、変わらぬご理解・ご支援をよろしく願いいたします。

お子さんとこの1年を振り返り、ともに成長を喜び合う時間づくりをぜひお願いします。

異動される教職員から

木戸 厚貴 先生 苫小牧市立 錦岡小学校へ	明るくて素直でとっても可愛い子供たちと、素敵な保護者の皆様に囲まれ、最高に幸せな4年間を過ごすことができました。この度、苫小牧の錦岡小学校に異動となりました。少し離れてしまいますが、いつでも、どこでも、いつまでも、子供たちの頑張りを応援しています。大変お世話になりました。
片桐世梨奈 先生 苫小牧市立 拓勇小学校へ	富岸小学校での6年間、子供たちの笑顔と、保護者の皆様の温かい眼差しに支えられ、たくさんを経験させていただきました。子供たちからいただいた元気、保護者の皆様からいただいた励ましは、私の宝物です。富岸小学校で学んだことを生かし、新天地でも精一杯頑張ります。本当にありがとうございました。
江守亜希子 先生 伊達市立 伊達小学校へ	7年間大変お世話になりました。毎日子供たちからたくさんのパワーをもらって楽しく過ごすことができました。子供たち、保護者の皆様とたくさんの出会いがあり、良い思い出がいっぱいです。富岸小学校を離れるのはとても寂しいですが、次の学校でも気持ちを新たに頑張りたいと思います。今までお世話になりました。ありがとうございました。

全校みんなが集まった6年生を送る会

先日、全校児童が体育館に集まり「6年生を送る会」を行いました。令和2年3月のコロナ発生以来の体育館での全校による学校行事でした。

1年生から6年生まで、工夫が詰まった発表やアクションが行われ、どの学年も6年生への思いが詰まった素敵な発表でした。ご来校いただいた6年生の保護者の皆さん、ありがとうございました。

春休み期間中の過ごし方

1 学習について

春休み期間中は、学校からの課題などはありません。ご家庭でお子さんと話し合い、今年度学習した内容を復習させるなど、これまでの家庭学習を春休み期間中も継続させてください。(学校でも指導します)

2 生活について

春休み期間中にお子さんが不審者に遭遇する事案が発生した場合は、速やかに警察へ通報してください。事後、学校にも連絡いただくようお願いいたします。

自転車は、ご家庭の判断でお子さんに使用させるよう、お願いいたします。ブレーキの効き具合やタイヤの空気圧、サドルの高さなど自転車の車両点検を必ず行い、お子さんの安全面の観点からできるだけ乗車用ヘルメットを着用の上、乗車させていただきようご理解とご協力をお願いいたします。

なお、公園の遊び方については、放課後や休みの日は家庭の管理下、責任のもとで行うよう、お願いします。

3 令和7年度4月当初の予定

- ◇4月 3日(木) 学級・担任発表(10:00より) ※学級・担任発表は、児童玄関に掲示します。
- ◇4月 4日(金) 特別支援学級 学級開き会(14:00より)
- ◇4月 7日(月) 始業式 7:50~8:10までの通常登校、給食なし
- ◇4月 8日(火) 入学式、(2~6年生 A日課給食あり)

いつでも だれでも 三校一声 親子登校(R7年度の大きな変更)

令和7年度から、三校一声運動の日を「親子で一緒に通学路を歩く(三校一声親子登校)」活動に変更します。校門まで、交差点までなど、保護者の参加スタイルは一律にいたしません。三校一声運動の前に参加者を募りますので、親子登校に参加いただける方は、事前でも事後でもよろしいですので、右のQRコードから実績をご入力ください。
多くの皆さんで子供たちの安全な登校を実現しましょう。



4月の行事

※これは暫定版となります。4月の学校便りにて正式版をお知らせします。

7日(月)	三校一声親子登校 着任式 始業式 B4給食なし 入学式前日準備	17日(木)	全国学力・学習状況調査
8日(火)	三校一声親子登校 入学式	18日(金)	2年畑作業(3・4校時) 歯科検診
9日(水)	三校一声親子登校 身体測定(高) 1年下校指導 こぐま号2・4・6年	21日(月)	視力3年 2年畑作業(3・4校時) 予備日 全国学力学習状況調査質問紙回答
10日(木)	身体測定(中) 清掃オリエンテーション 1年下校指導 人と旗の波運動	22日(火)	視力2年・特支 こぐま号3・5年
11日(金)	身体測定(低・特) 1年下校指導	23日(水)	視力1年 こぐま号2・4・6年
14日(月)	児童活動日 清掃開始 視力6年	24日(木)	聴力3・5年
15日(火)	1年生給食開始 視力5年	25日(金)	聴力1・2年・特支
16日(水)	B4給食なし 図書貸出開始 視力4年	26日(土)	全学年参観日・PTA総会・学級懇談会
		28日(月)	振替休業日 / 29日:昭和の日
		30日(火)	1年生を迎える会